
 

栄体育館 

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について（R４.1月） 
 

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、ご意見箱を設置しています。 

貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。 

１か月に１度を目安に回答させていただきます。 

 

 

～ アリーナについて ～ 

■「まん延防止等重点措置」のなか、大声で部活はどうかと思います (R４.1.23受付) 

 ⇒三条市の部活動は三条市教育委員会の制限のもと活動をしており、三条市内

の公共施設はそれに準じて、利用許可をしております。 

 利用者様には極力発声を控えるなど感染防止対策を行いながらの利用をお願い

しております。今後も引き続き利用者様より対策をしながらご利用していただ

くように努めてまいります。 

※ 令和４年１月２７日(木)～２月１３日(日)の間、すべての部活動は活動中止

となりました。(令和４年１月２６日付・三条市教育委員会発出) 

 

～ 館内について ～ 

■新聞をなくしたのはいつからですか (R４.1.14受付) 

⇒令和２年３月より、新型コロナウイルス感染防止対策として、接触感染のリスクを

減らすためロビーの新聞撤去しております。 

 

 

 

 

 

令和４年２月３日  一般社団法人三条市スポーツ協会 

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。 

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。 


